



# Jaga Stabilitas Harga Bapok

## ■ Pemkab Gelar Operasi Pasar Pangan

**KAYONG, TRIBUN** - Penjabat (Pj) Bupati Kayong Utara, Alfian, menghadiri pelaksanaan operasi pasar bahan pokok di Pasar Rakyat Sukadana, Selasa, 5 November 2024. Langkah ini merupakan bagian dari upaya Pemerintah Kabupaten Kayong Utara bersama Pemerintah Provinsi Kalimantan Barat untuk mengendalikan inflasi khususnya dalam komoditas pangan.

Operasi pasar ini diinisiasi melalui sinergi antara Pemerintah Kabupaten Kayong Utara dan Pemerintah Provinsi Kalimantan Barat melalui Dinas Perindustrian, Perdagangan, Energi, dan Sumber Daya Mineral (Perindagesdm) Provinsi Kalbar.

Program ini bertujuan untuk menjaga stabilitas harga bahan pokok dan meminimalisasi dampak inflasi yang dirasakan masyarakat, terutama di sektor pangan yang paling rentan terdampak fluktuasi harga.

Pj Bupati Alfian menyampaikan apresiasi kepada pihak Pemprov Kalimantan Barat atas dukungan operasional yang sangat membantu masyarakat di Kayong Utara.

"Kami menyadari bahwa inflasi di sektor pangan sangat mempengaruhi daya beli masyarakat. Kehadiran operasi pasar ini adalah bentuk nyata komitmen pemerintah untuk hadir langsung dan memastikan masyarakat tetap memiliki akses bahan pangan dengan harga yang terjangkau," ujar Alfian.

Pada kegiatan operasi pasar kali ini, berbagai komoditas bahan pokok dijual dalam bentuk paket dengan harga khusus Rp90.000 per paket. Setiap paket terdiri dari beras 5 kilogram senilai

Rp60.000, gula pasir 1 kilogram senilai Rp15.000, dan minyak goreng 1 liter senilai Rp15.000.

Harga ini telah disubsidi agar lebih terjangkau dan membantu masyarakat menekan pengeluaran di tengah kenaikan harga yang terjadi di pasaran. Operasi pasar ini juga menjadi langkah konkret Pemkab Kayong Utara dalam menjaga stabilitas harga di daerah.

Menurut Alfian, inflasi tidak hanya berdampak pada harga barang, tetapi juga mempengaruhi ketahanan ekonomi masyarakat secara umum. Oleh karena itu, pemerintah berupaya melakukan intervensi langsung dengan cara menstabilkan harga bahan pokok melalui kegiatan seperti operasi pasar ini.



**Kehadiran operasi pasar ini adalah bentuk nyata komitmen pemerintah untuk hadir langsung dan memastikan masyarakat tetap memiliki akses bahan pangan dengan harga yang terjangkau**

**Alfian**  
Penjabat Bupati Kayong Utara

Antusiasme masyarakat tampak sangat tinggi dalam pelaksanaan operasi pasar di Sukadana ini.

Warga yang hadir menyambut baik langkah pemerintah yang dinilai efektif untuk membantu meringankan beban kebutuhan sehari-hari. Mereka juga berharap operasi pasar serupa dapat terus dilakukan secara berkala untuk memastikan harga kebutuhan pokok tetap stabil.

Selain itu, Alfian berharap agar kerjasama antara pemerintah kabupaten dan provinsi dapat terus diperkuat dalam upaya menjaga stabilitas harga dan daya beli masyarakat.

"Kami ingin agar sinergitas ini terus terjalin dengan baik, sehingga setiap kebijakan yang diambil benar-benar menjawab kebutuhan

masyarakat di lapangan," imbuh Alfian.

Lebih lanjut, Alfian menekankan pentingnya operasi pasar sebagai langkah pengendalian inflasi yang komprehensif. Menurutnya, kegiatan seperti ini perlu didukung oleh berbagai elemen masyarakat agar tujuan pemerintah dalam mengendalikan inflasi dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat dapat tercapai secara optimal.

Operasi pasar ini juga diharapkan menjadi inspirasi bagi pihak lain untuk turut serta berkontribusi dalam menjaga kestabilan ekonomi, terutama dalam penyediaan kebutuhan pokok bagi masyarakat yang membutuhkan. "Dengan demikian, dampak kenaikan harga dapat ditekan dan daya beli masyarakat tetap terjaga," tutup Alfian. (\*/rhd)